

Suscriptoras

Suplicamos atentamente a nuestros abonados de provincias, se sirvan mandar...

aplaude el nombramiento de Ponce, conservador; mientras "El Ecuatoriano", diario conservador, injuria a Peralta, radical.

CUESTION INTERNACIONAL

"La Paz" de Popayán, del día 4 del mes pasado, trae la siguiente informacion: El Ecuador se alista para la guerra con el Perú, pues el fallo del Real Arbitro, no satisfizo a sus intereses.

Ultimas noticias de Quito

CENSURANDO LOS BOCHINCHES

Circulares oficiales

Abril 5. - Editorialmente insiste EL TIEMPO en manifestar lo contraproducente que resulta para el bien nombre y cultura del país las violencias como las cometidas en estos días, que dieron por resultado el ataque a la Legación Peruana, acto que ha merecido la reprobación del Supremo Gobierno y de la gente sensata de la Capital.

Tanto más dignos de censura son los bochinches, cuanto que han venido a crear serias dificultades para la resolución pacífica de nuestra contienda limitrofe, que basada en el derecho incontrovertible no ha menester algaradas para ser busterse.

Publícase la circular del General Presidente a los Gobernadores e Intendentes, en que deplora los acontecimientos ocurridos, señala la causa de los meetings que no es otra cosa que la explotación del patriotismo por medio de noticias falsas, y prohíbe se repitan sin orden expresa de las autoridades de policía, ante la cual deben garantizarse de las consecuencias.

Hoy llegó el señor Dr. José Peralta. - Dícese será nombrado el señor don Luis A. Dillon Ministro de Hacienda.

CIENCIA

EL ASESINO COMETA DE HALLEY

Va extenuando de día en día

Efectos fisiológicos sobre los humanos

-Combates de laelectricidad y de la luz

Miles de muercas reales

El cenit del firmamento

Noche Suprema de Mayo

El juicio final se acerca

Gloria ó inferno eterno

Resurrección de la humanidad

Un nuevo diavio

Muerte de los animales

Peste y hambre

Porvenir del Planeta y del Cometa

(Para EL TIEMPO)

(COLABORADO)

Partiendo de los principios de la moderna ciencia astronómica, la revelacion eterna del Cometa Halley será terriblemente visible, en cada uno de los mil millones de habitantes que reposan sobre la frágil corteza de nuestro Planeta, y a juzgar por las explosiones cósmicas de siglos anteriores, la aparición torrencial de él cometa en el horizonte visible ha causado más muertes que todas las guerras.

El astro ardiente y como que se alista ante un cielo instrumento de la esfera del Dios vengativo del Génesis, necesita rítmicamente tipo que reasar fulminantes enfermedades en sus adoradores, sobre todo; y más todavía, cuando sus conatos todos Ministros preparaban a las grandes con las vapores glaciales. Aparece, pues, el monstruo gigante de fuerza inextinguible y toda la Humanidad se tendía en el lecho de muerte, y más o menos miles de mujeres y hombres neuróticos y psicopáticos, "el mal de espanto, los sacos y volutas enjutas y caídas de las cejas y el terror" impreso en los mismos ojos, "sacudidos de la señal astral del malvado, maldito coarta, reate de

los cielos estereos, y asustado-ahudado las religiones apostólicas y raras: así! Pero, en el día, ya no le temamos la coexistencia, no le temamos en su nura alguna, al ovesero de "Hijos y cadáveres" de los días de las escenas, ni proclamos con trocos veardos, ni scripturas los sacramento osarios, ni tantas otras manamoras haldas de "lilo tiempo".

Hoy, lo esperamos con la tranquilidad de la conciencia del saber, sus leyes, y por la conservación y purificación de la energía y de "la misteria radiante", que rigen los millones de mundos por el "el vazo aéreo, ténico, íntimo". Merece la mención a los héroes de las víctimas de la Inquisición, como nos con más ó menos exactitud maldita, la época de su aparición desastrosa para todos los áeres vivientes.

Mil miles de sabios mártires por la Ciencia nos predican, ahora que el Cometa de Halley recorre su órbita regular en el término de 165 años, así como la Tierra efectúa en 365 días y 6 horas; luego no hay razón para asustarnos en atención a la rareza de su visita. Ciertamente que su grandiosa presencia de hecho, será eleatocimiento más maravilloso que ven nuestros oídos por primera y última vez: nuestros bisabios o verás el cometa revolucionario (tal vez los tatañinos viejos) luego a divisarlo para morir en argui o!.

El astro ardiente se precipita hacia la Tierra, con una vertiginosa velocidad, superior a "los bochinches asanos y cinco veces" a la de los trenes rápidos, con un movimiento recíproco fuera de cien kilómetros por hora; es decir, que al acercarse, varía a razón de ochenta y seis millores, quinientos mil metros - cada vez, en su dirección hacia adelante del espacio por donde noscorremos (tal vez los tatañinos viejos) en la noche del 4 al 5 de Mayo del 18 de Mayo, o probablemente, ó en cualquier otra de las comprendidas entre el 18 de Abril y el 17 de Mayo, con seguridad astronómica.

La insoportable trayectoria que ha recorrido, desde que se hizo visible, es de "ciento veintidós billones, ciento dos mil setecientos treinta y cinco millones de metros".

Por otra parte bien sabemos por los relatos de siglos anteriores, que su velocidad es de unos 100 kilómetros por hora, la cual era mucho peor que los tormentos del espíritu; tal así inagotable será el primer efecto fisiológico causado por la repentina agudeza del aire; la extrema sequedad atmosférica llegará, acaso, a ser intolerable aún para los menos más anchos de pechos y de espaldas.

Durante el tremendo cataclismo, el aire respirable irá volviéndose instantáneamente más difícil y más sofocante para los peores de ardoles singularmente - y que sufrirá con la "tercera parte" que de muchos de nuestras generaciones débiles y tuberculosas esencialmente.

Ya veremos... Paltan, pues, así mes para experimentar las torturas de la sed sofocante y del principio de asfixia fenomenal; luego, se seguirá el momento de reparar las vías respiratorias y mucosas gastro-intestinales, con una alimentación sobreadaptada y por la Ilm física general del cuerpo, ó en de resair todos los efectos físicos y patológicos mortales.

Con respecto a la temperatura, lo que sabemos es que soportará desde el alto del Empíreo Olímpico un calor tan intenso, gradualmente, como las borascas teológicas del Averno; después de los torbellinos resaqueantes de vapores alforaca, que apstará nuestra atmósfera, por el oromo electrizado de "son man" de intensidad.

Las horribles consecuencias de este fenómeno desolador, las experimenta remos antes y después de la catástrofe celestial... El mismo Cometa Glorioso de los Cristianos, se decir, todo el horizonte visible, según la posición del observador, parecerá que se acerca a nosotros alrededor y que todos van a incendiarse, convirtiéndose en "focos tormentarios" más ó menos.

El astro ardiente y como que se alista ante un cielo instrumento de la esfera del Dios vengativo del Génesis, necesita rítmicamente tipo que reasar fulminantes enfermedades en sus adoradores, sobre todo; y más todavía, cuando sus conatos todos Ministros preparaban a las grandes con las vapores glaciales. Aparece, pues, el monstruo gigante de fuerza inextinguible y toda la Humanidad se tendía en el lecho de muerte, y más o menos miles de mujeres y hombres neuróticos y psicopáticos, "el mal de espanto, los sacos y volutas enjutas y caídas de las cejas y el terror" impreso en los mismos ojos, "sacudidos de la señal astral del malvado, maldito coarta, reate de

Una mayor cantidad de sustancia se necesita, en la atmósfera causará insoportables víctimas humanas, y de los animales especialmente, que no hallarán antídoto para combatir la escasez de aire respirable, que será poniendo mayormente seco y más y más salino... Los hombres más temperantes se suicidarán a todos los medios conocidos para la sed consentánea al fenómeno celeste, y no hallarán que solo que mitigaría pueda. Si el agua más fría, podrá extinguir la sed durante el estratamiento, así dicen algunas oráculos de 1280 a 1425. Huelva, Marzo 6 de 1910. Y. R. Gómez de la Torre. (Continuará) Electricista.

CHILE

La publicación de secretos de nuestra Cancillería

Una investigación periodística interesante. - Se deja establecido los siguientes puntos: El robo de documentos es verídico. - Una pesquisa de don Eugenio Castro. - Resultado de una investigación.

(De "El Día" de Santiago de 15 de Marzo)

Sñor Director de "El Día". Paso a dar cuenta a usted del resultado de la investigación que usted se sirvió encomendarme.

Las publicaciones hechas por "El Comercio" de Lima de importantes documentos diplomáticos de nuestra Cancillería, ha dejado en la opinión la evidencia de que esos documentos han podido llegar a poder del órgano peruano oficial mediante procedimientos que se hacen difícil calificar por de pronto.

Teniendo presente que las notas diplomáticas que publica "El Comercio" son auténticas, en su mayor parte, se llega do el caso de pensar como lo han hecho el público y la prensa, de que en las oficinas del ministerio de relaciones exteriores se verificó un robo de documentos.

¿Ha existido realmente este robo -cu ya gravísimas consecuencias se palpan actualmente - ó bien la infidencia de un funcionario ó la astucia de un espía peruano porcionar copias de los documentos que he referido al órgano limeño?

Es esta la pregunta que se formulan todos sin que haya podido aún encontrar una respuesta que al menos satisfaga en parte la expectativa, público al respecto.

Cumplido instrucciones de su Dirección, desde que se hicieron las primeras publicaciones se ordenó a establecer por qué medios habían llegado a Lima los documentos del ministerio de relaciones exteriores, desarrollamos un plan de investigación que nos ha permitido conocer ciertos antecedentes que pueden arrojar algún poco de luz en este intrincado "affaire".

Después de una labor activa en las oficinas de la moneda y en las oficinas policíacas, hemos logrado averiguar positivamente dos importantes puntos. Son ellos:

1. - En el ministerio de relaciones exteriores se verificó un robo (ya diremos la fecha aproximada) de documentos ó copias de documentos oficiales.

2. - En las oficinas del mismo departamento de estado se ha venido usando oculta y sin procedimiento que ha podido ser la base de un espionaje extranjero.

En repetidas ocasiones se ha dado a individuos que no son chilenos, trabajos de copias ó máquinas, que ejecutaban en sus casas.

Al referir de estos dos puntos pasara más a desarrollar nuestras observaciones. Hemos dicho que "ocultamente" se da

han esos trabajos de copiar, porque el señor ministro de relaciones y los jefes a quienes estamos seguros que ignoran han esta práctica que ha sido seguida por empleados inferiores.

Nos explicaremos más claramente: uno de estos empleados subalternos recibió la comisión (con pago aparte de su labor mensual) de copiar algunos documentos del archivo del ministerio, ya por estar éstos demasiado deteriorados ó por necesitarlos numerosos similares.

Este empleado contrahía la copia con otras personas que, naturalmente, no podía trabajar en las oficinas del ministerio, sino en su casa.

El empleado realizaba así un pequeño negocio sobre el que no queremos pronunciarnos por estimar que en algunos casos sería este perfectamente correcto y justificado.

Tenemos pues establecido que la existencia de estas copias a personas desprovistas de carácter administrativo ha sido una práctica en la forma anotada, de las oficinas de la Cancillería.

Vamos ahora al valor que a este procedimiento le atribuyen los empleados subalternos de las mismas.

A las preguntas que hemos hecho se nos ha contestado:

- Las copias ó que usted se refiere, no tienen ningún valor, bajo el punto de vista que esas los originales documentos de carácter oficial reservado. Todas ellas son de notas, solicitudes y documentos relacionados con peticiones al gobierno, contratos de colonización, etc en una palabra, lo que forma el papeleo menudé de las oficinas del estado y en su importancia es solamente personal para el archivo de los mismos.

Los documentos diplomáticos, sea cual fuere su carácter son copiados y archivados por funcionarios cuya honorabilidad los pone a cubierto de la más leve sospecha de infidencia.

En otras cosas, se nos agregó, la costumbre de dar copias a particulares por intermedio de un empleado ministerial, que pertenece solo a la Cancillería, sino a casi todos los departamentos de estado, con el bien entendido de que los originales de esas copias no tienen el carácter de documentos privados.

Hasta aquí la exposición que se nos dio, que transcribimos íntegra y con todo gusto, porque no es nuestro propósito la investigación apasionada, sino la exposición de los hechos con los comentarios que de ellos se deducan lógicamente.

Pero es dable preguntarse: ¿Se tiene la absoluta certidumbre de que entre las copias proporcionadas a particulares

UNION AZUCARERA

Vende azúcar de primera clase, de la última zafra, de los Ingenios que forman la Unión, a ocho sucres el sacro más 10 centavos por el trabajo de la cuadrilla para su entrega en las bodegas.

Para que las familias y el público en general puedan comprar el azúcar a ese precio, en adelante no se venderá sino SACO por SACO, mediante un vale que previo el pago del importe, se sacará en la oficina del Sr. JULIAN ASPIAZU, los días martes y viernes, de 8 a 10 a. m., únicos días y horas en que habrá venta.

No hay azúcar de 2a. ni de 3a. 8.710 15 v. Guail, Abril 6 de 1910.

Perrier LA MEJOR AGUA PARA MESA SE CONSERVA SIEMPRE FRESCA ES deliciosa y agradable DEPOSITOS DE VENTA: Solá & Co. - E. Ribas. - C. J. Moya & Co. Precios especiales para los comerciantes. Guayaquil, Barro 20 de 1910. 8.897 1 m.







Junta Patriótica de Cayo
Se ha constituido una Junta Patriótica en el vicino puerto de Cayo con el siguiente directorio:
Presidente, Ldo. Pedro D. Pombar...

Defunciones - José Reyes 18 años, febre palúdica; Guillermo Santos, 4 meses, febre palúdica; Juan Florencio Machado, 18 meses, febre de lombrices; Julio Pare de los, 11 meses, diarrea de la dentición; Matilde María Bonilla, 3 años, febre palúdica.

Inicio criminal
En la Comisaría 3a Nacional se prosigue con actividad el juicio criminal para determinar responsabilidades en los lutosos sucesos de los días 3 y 4 del presente.

Muchas casas de la ciudad de reciente construcción, carecen de las respectivas placas numéricas, y en tal virtud sería necesario su subsanarse este inconveniente.

Nuevo bachiller
Ante el jurado de examinadores, respectivo del Colegio Vicente Rocaforte dictó ayer las pruebas, para optar el título de Bachiller en Filosofía, el joven Delfonso Bohorquez, quien mereció la honrosa calificación de muy sobresaliente.

Cascajo
Ofrece con gran rebaja en los precios, la BARRERA DE CASCAJO, en el Callejón de los Comisarios de Turao.

AGUA de COLONIA a \$ 280 LITRO en la Periferia de F. Pesantes, equina Clemente Ballón y Pedro Carbo.

Centro de suscripciones de Jaener & Hijo. Precios de suscripción a los siguientes periódicos para 1910.

Jurado
El señor Jefe del jurado en la causa seguida contra los hermanos Benavides, acusados de robo.

Turno de Botijos
En la presente semana, harán turno las señoras: en la calle Pichincha.

Viajero
Procedente de Machala se encuentra en esta ciudad al Sr. Alvarez B. Castro, comerciante de aquella localidad.

Roca fuerte, en la plaza de su nombre.

Ramo de aguardientes
El señor Enrique Castro Aguirre ha sido nombrado Inspector del Ramo de aguardientes en el cantón Balazar.

Cambios
BANCO DEL ECUADOR
Londres 3 días vista 1.000 10,20

Puerto Bolívar
Con mucho aliento el Supremo Gobierno ha nombrado al señor Felipe Saavedra Maldonado, administrador de la Aduana de Puerto Bolívar, en reemplazo de Don Alejandro Vargas, que por muchos años ha desempeñado dicho empleo.

Cuentas corrientes - Depósito a vista
Depósito a 15 días 3%
Depósito a 30 días 4%

Según optó en general, en La Violeta, Joyería y Relojería de Elias Díaz, se donde me se componen todos los relojes, garantizando por un año; se fabrican alhajas al último estilo; medallas para bautizo en alto relieve; y no necesita encargarse de Lima por su baratura. Tiene por llegar preciosos obsequios para su clientela.

Descuentos - Banco Comercial y Agrícola
Londres 104% pr.
Hamburgo 92%
París 103% "

Misa de requiem
En la Iglesia de Santo Domingo, se celebrará hoy a las 7 1/2 a. m., a la memoria de la que fue señorita Rosa Eva Garzón, una solemne misa de requiem, en conmemoración del primer aniversario de su fallecimiento.

Cuentas corrientes - Depósito a vista
Depósito a 15 días 3%
Depósito a 30 días 4%

Mástratos graves
Los señores Médicos de Policía han informado al señor Comisario de turno, que la señora Graciela Muñoz, se encuentra en grave estado, como consecuencia de las lesiones que tiene causadas por una garrotada, que hace dos días le ha dado José España, cuya captura se ha ordenado.

Comunicados
TRISTE ANIVERSARIO
Hoy hace un año, que mi inolvidable hija señorita Rosa Eva Garzón, salió al último sopor, dejando a sus inmensables padres, sumidos en el más acerbo dolor; y es por esto, que hoy recordando a nuestra inolvidable Rosa, vengo a depositar en su sarcófago, una corona de ciprés.

Compañía de Variedades
El próximo sábado debutará en nuestro Coliseo de la Calle Lague, una Compañía de Cinematografía y Variedades, que dará 15 ó 20 funciones, en las cuales se exhibirán sarcuclas y juguetes cómicos modernos; su representante es el señor Toribio Soriano Samborondón.

Compañía Guía del Ecuador
Sociedad Anónima Capital \$ 20.000
Habiendo solicitado algunos suscriptores a la Guía que, desearían recibir los cuadernos a medida que se imprimían, ofrecemos entregas a todo el que prefiere recibirlas en esta forma y no esperar al término de la obra. La última pasta para la encuadernación se entregará GRATIS al final, pero la Compañía no estará obligada a encuadernar el mismo.

Nuevos Ayudantes
Han obtenido su pase de la Compañía "Guía del Ecuador" los antiguos ayudantes señores Víctor M. Pereira y Emilio Romero, quienes han sido reconocidos como tales.

El Gerente
Todos los días de 7 a 10 a. m. puede encargarse de la Contabilidad ó correspondencia de una casa de concreto, una persona que tiene larga práctica en el mencionado ramo.

Policiá
Sufrán arresto los siguientes contraictores:
-Pedro J. Graa, por seguir con sus fines rotericos.
-Francisco Naula, por las averiguaciones de un robo.

El Gerente
Todos los días de 7 a 10 a. m. puede encargarse de la Contabilidad ó correspondencia de una casa de concreto, una persona que tiene larga práctica en el mencionado ramo.

Registro Civil
Inscripciones verificadas durante el día de ayer.

El Gerente
Todos los días de 7 a 10 a. m. puede encargarse de la Contabilidad ó correspondencia de una casa de concreto, una persona que tiene larga práctica en el mencionado ramo.

Nacimientos - Sixto Garza, Segundo Estuqueo Vallejo, Clemente Indalecio Zamora, Guadalupe de las Mercedes Valdez, Francisco Vera, Teodoro Rosero García, Luis Gerardo Salazar, Francisco Melchior Arévalo, Laura Piedad Atallán Ferris, Segundo Lautaro Hidalgo, Carlos David Pied, Ameralia Escobar Paez, Simón Vargas, Flavio Antonio Saldívar Orellana, Aurora Blanca Saldívar. T. en Chimborazo, Inocencio Ferrer, Francisco Valenzuela, Isidoro Rojas.

El Gerente
Todos los días de 7 a 10 a. m. puede encargarse de la Contabilidad ó correspondencia de una casa de concreto, una persona que tiene larga práctica en el mencionado ramo.

Policiá
Sufrán arresto los siguientes contraictores:
-Pedro J. Graa, por seguir con sus fines rotericos.
-Francisco Naula, por las averiguaciones de un robo.

El Gerente
Todos los días de 7 a 10 a. m. puede encargarse de la Contabilidad ó correspondencia de una casa de concreto, una persona que tiene larga práctica en el mencionado ramo.

Policiá
Sufrán arresto los siguientes contraictores:
-Pedro J. Graa, por seguir con sus fines rotericos.
-Francisco Naula, por las averiguaciones de un robo.

El Gerente
Todos los días de 7 a 10 a. m. puede encargarse de la Contabilidad ó correspondencia de una casa de concreto, una persona que tiene larga práctica en el mencionado ramo.

Policiá
Sufrán arresto los siguientes contraictores:
-Pedro J. Graa, por seguir con sus fines rotericos.
-Francisco Naula, por las averiguaciones de un robo.

El Gerente
Todos los días de 7 a 10 a. m. puede encargarse de la Contabilidad ó correspondencia de una casa de concreto, una persona que tiene larga práctica en el mencionado ramo.

Policiá
Sufrán arresto los siguientes contraictores:
-Pedro J. Graa, por seguir con sus fines rotericos.
-Francisco Naula, por las averiguaciones de un robo.

El Gerente
Todos los días de 7 a 10 a. m. puede encargarse de la Contabilidad ó correspondencia de una casa de concreto, una persona que tiene larga práctica en el mencionado ramo.

Policiá
Sufrán arresto los siguientes contraictores:
-Pedro J. Graa, por seguir con sus fines rotericos.
-Francisco Naula, por las averiguaciones de un robo.

El Gerente
Todos los días de 7 a 10 a. m. puede encargarse de la Contabilidad ó correspondencia de una casa de concreto, una persona que tiene larga práctica en el mencionado ramo.

VANO VINO TÓNICO
En el cansancio, abatimiento ó en la sofocación calurosa, una toma del Vino Tónico 'Vano' restaura rápidamente el ánimo a su estado normal, vigoriza los nervios y hace que resulte agradable el esfuerzo físico y mental.
Un excelente salvaguardia contra las fiebres.
Se obtiene en todas las Farmacias.

Centro de suscripciones de Jaener & Hijo. Precios de suscripción a los siguientes periódicos para 1910.
'Hojas Selectas'... 'Revista para todos'... 'Publicación mensual ilustrada, de actualidad universal y de gran circulación'... 'Respetable Público'... 'Revista semanal ilustrada, de crítica, teatro y deportes'... 'Las Novedades'... 'New York, España y los pueblos sud americanos, noticias de ambos países con suplemento en inglés'... 'Ilustración Sud Americana'... 'Buenos Aires'... 'El Sargento'... 'Revista mensual ilustrada de sustrería, con figuras'... 'Para otros periódicos véase el boleto de suscripciones'.

Remate municipal
El Concejo Cantonal, en sesión de 22 de Marzo último, resolvió convocar licitadores para el remate de los impuestos municipales de la parroquia de Puná, durante el presente año, bajo la base de \$ 675.
El remate tendrá lugar el día 9 de los corrientes a las 4 p. m. bajo el local que ocupan las oficinas municipales.
El Sr. Municipal.
Gañil, Abril 6 de 1910. 8.721 8 v.

NUEVOS ALAMBICOS
PARIS
DEROY FLSAINE
GUÍA PRÁCTICA ALABORATORIO DE ANÁLISIS QUÍMICO Y FÍSICO DE LOS ALIMENTOS Y MATERIAS PRIMAS INDUSTRIALES.
TARIFA ILUSTRADA estudio frase.

Phénol Bobceul
Empleado para tripección
19, Rue des Lombards, 19, París.

Compañía Guía del Ecuador
Sociedad Anónima Capital \$ 20.000
Habiendo solicitado algunos suscriptores a la Guía que, desearían recibir los cuadernos a medida que se imprimían, ofrecemos entregas a todo el que prefiere recibirlas en esta forma y no esperar al término de la obra. La última pasta para la encuadernación se entregará GRATIS al final, pero la Compañía no estará obligada a encuadernar el mismo.
Las entregas se harán en todo el Ecuador por los respectivos Agentes de la Compañía y en Guayaquil en la Oficina Principal, calle de Lague, 118, alto.
Se admiten en los mismos lugares suscripciones por entregas de cien paginas cada una a UN SUCRE CINCUENTA CENTAVOS cada entrega, pagaderos al recibirla. La elegante cubierta, dorada a fuego, para encuadernación será entregada gratis.
La Compañía aplica a todas las personas que suscriben el libro, grandes reducciones sobre los pliegos, pues, sólo se detallan obras completas y no podrá reponerse cualquier extracto de dicho libro.
Guayaquil, Abril 10 de 1910.
El Gerente
8.707 15 v.
Contador y corresponsal
Todos los días de 7 a 10 a. m. puede encargarse de la Contabilidad ó correspondencia de una casa de concreto, una persona que tiene larga práctica en el mencionado ramo.
Solicítase por escrito a las señoras X. y Z. en la Administración de este Diario.
8.754 15 v. Marzo 29 de 1910.

RECONSTITUYENTE DEL SISTEMA NERVIOSO
NEUROSINE PRUNIER
'Fisiológico de Cal pura'
6, Avenue Victoria, 6
PARIS
VIAJEROS Y PASAJEROS

BANCO DE CREDITO HIPOTECARIO
COMPANIA ANÓNIMA CAPITAL \$ 1.000.000
Este Banco efectúa operaciones hipotecarias en cédulas y ofrece despachar, con toda brevedad las que le sean propuestas.
Por el Banco de Crédito Hipotecario, Juan Marcos Gerente. 8.214 6 m.
Gañil, 24 de Obre. de 1909.

Ultimo descubrimiento
La nerviosidad general se cura radicalmente en el término de un mes con el fósforo natural de los vinos de manzana del doctor Lampe.
De venta por cajas (6 botellas a 60 centavos) en los altos de la casa esquina Olmedo y Chimborazo, encima de la pulpería.
1 m. 8.709
Gañil, Abril 10. de 1910.

Martinez & Miranda
ALMACEN DE ABARROTES Y FERRETERIA
ANTES DE ANTONIO MADINYA
Malecón 1.202 y 1.203
VENDEN AZUCAR DE SEGUNDA
Abril de 1910. 6 m 8.704

Albeto Reina
Antiguo Profesor del idioma Inglés en el Colegio Vicente Rocafuerte, ofrece sus servicios al público.
Enebrana prácticas.
8.711
Gañil, Abril 2 de 1910.

Colegio Nacional 'Rita Lecumberry'
Desde hoy quedan abiertas las matrículas del colegio, correspondientes al año escolar de 1910-11 -Gañil, Marzo 19 de 1910.
15 v 8.671
La Secretaria.

Concurso de maestros
para la provisión de una escuela de primera clase
De conformidad con lo dispuesto en el artículo 48 de la Ley Orgánica de Instrucción Pública y de acuerdo con el señor Ministro del ramo y los señores miembros del Consejo Escolar, se promueve un concurso de maestros para la provisión de la Escuela de Niños de primera clase No. 18, que se halla vacante por el fallecimiento del profesor don Virgilio Quijano.
En la Secretaría de la Dirección de Estudios se darán en formas sobre las condiciones del concurso -Guayaquil, Marzo 29 de 1910.
El Presidente del Consejo Escolar,
8.694 José A. Campos 15 v.

Alfredo Baquerizo Moreno
Carl a Carbo Vitori
ABOGADOS
Batador: Malecón No. 2113 -Guayaquil (Batador).
Abril 30 de 1908.-1 a.-8.975

Plataformas
Servicio de acarre por muy económico, por la EMPRESA DE CARRIOS URBANOS.
8.652 2m
Enero 27 de 1910

Albeto Reina
Antiguo Profesor del idioma Inglés en el Colegio Vicente Rocafuerte, ofrece sus servicios al público.
Enebrana prácticas.
8.711
Gañil, Abril 2 de 1910.

Nuevo almacén
'La Juventud Ecuatoriana'
-DE-
Antonio Bagné
LUGAR Y PEDRO CARBO
Bazar de novedades; Sombrereria en general de las mejores fabricas con los últimos modelos de Sombreros, Camisetas, Cor Los, Paños, Medias, Botones, Camisetas y Calcancillos de hilo, lana y algodón.
Surtido selecto de vestidos para niños de 3 a 12 años. Fines para el caballo y barba. Gran novedad en perfumaria de los mejores fabricantes.
Especialidades para el tactor de las señoras. Artículos en general para millitares.
8.631 1m.
Gañil, Marzo 29 de 1910.

CHLOROSIS ANEMIA DEBILIDAD
Colores pálidos Fines blancas
CURACION RAPIDA Y SEGURA EN LA
LICOR DE LAPRADE
AL ALBUMINATO DE HIERRO
Es el mejor de las ferruginos para la curación de las Enfermedades de la Fiebre de la Sangre - Empleado en los Hospitales.
PARIS - COLLIER y C. 49, Rue de Valenciennes, y todas farmacias.

Mantequilla
PURE DANISH BUTTER
PURA Y DELICIOSA
La mejor y mas económica
GASA FUNDADA EN 1875
P.F. Esbensen
PURE DANISH BUTTER
COPENHAGEN
P.F. Esbensen